

Ressort: Entertainment

Auftakt im Hoeneß-Prozess

München, 10.03.2014, 09:40 Uhr

GDN - In der bayerischen Landeshauptstadt München hat am Montag der Prozess gegen den Präsidenten des FC Bayern München, Uli Hoeneß, begonnen, der sich wegen seiner Steueraffäre vor Gericht verantworten muss. Dabei dürfte vor der 5. Wirtschaftsstrafkammer am Landgericht München II insbesondere die Frage im Raum stehen, ob die Selbstanzeige von Hoeneß, die der frühere Manager des deutschen Rekordmeisters Mitte Januar 2013 eingereicht hatte, wirksam ist.

Die Staatsanwaltschaft zweifelt an der Wirksamkeit der Selbstanzeige, da sie unvollständig abgegeben worden sei. Die Verteidiger von Hoeneß beharren ihrerseits auf die Wirksamkeit der Selbstanzeige. Mit einem Urteil wird am Donnerstag gerechnet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-31331/auftakt-im-hoeness-prozess.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619